

NEWS

Kunst trifft Technik im Gewerbepark Regensburg - AVL und Uni Regensburg präsentieren neue Werke

📅 26.10.2018 [Projekte und Aktivitäten unserer Mitglieder](#)

Die Glasrotunde im Gewerbepark Regensburg wird zur Galerie: Vom 10. November bis 9. Dezember präsentieren die AVL Software and Functions GmbH und das Institut für Bildende Kunst und Ästhetische Erziehung der Universität Regensburg im öffentlichen Rahmen eine ungewöhnliche Ausstellung: Studierende visualisieren Themen und Technologien eines Think-Tanks. Im Rahmen der Reihe „Kunst trifft Technik“ arbeiten die ungleichen Partner bereits im achten Jahr zusammen. Künstlerische Arbeiten, die sich heuer um das Leitthema „Das globale Team – ein weltweites Miteinander“ drehen, werden zunächst von der AVL-Geschäftsführung in Regensburg – Anton Angermeier und Dr. Georg Schwab – bei einer internen Vernissage vorgestellt. Danach steht die Ausstellung in Kooperation mit dem Gewerbepark-Management dem breiten Publikum offen. Mehr über unsere Netzwerk-Mitglied AVL erfahren Sie auch in unserem nächsten [Sensorik-Magazin](#) Anfang November.



Zurück